

Salud mental y más horas pidieron usuarios

Con gran entusiasmo y compromiso comunitario se desarrolló el Segundo Diálogo Ciudadano por la Universalización de la Atención Primaria de Salud (APS) en Quillota, una instancia convocada por el Departamento de Salud Municipal que busca consolidar la participación ciudadana como pilar en la transformación del sistema de salud local.

Tras un proceso participativo, la comunidad eligió cuatro propuestas claves que serán priorizadas por el municipio: “Sanando el alma”, iniciativa enfocada en fortalecer el abordaje de la salud mental; “Línea Amiga”, para mejorar la contactabilidad y agendar horas de atención; “Tele-salud”, orientada a acercar prestaciones de salud mediante herramientas digi-



CEDIDA

VOTACION CIUDADANA.

tales y “Redes que Sanan”, para formar activos comunitarios para la detección y primera respuesta de salud mental en los territorios.

El alcalde de Quillota, Dr. Luis Mella, valoró profundamente la convocatoria: “Esto va a ser un pilar fundamental para mejorar la salud primaria en nuestra comuna”, comentó el jefe comunal. 🗳️